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CONSEIL D’ADMINISTRATION DU 
14 OCTOBRE 2022 

BESANÇON  

 
COMPTE RENDU 

 
EMARGEMENT : 
 
CA : 
Présent(s) : GRENOUILLET Lionel, CHATELAIN Yannick (visio), CUENOT Sophie, MOUILLON Sandrine, 
FAURE Emilie (visio), VADOT Sébastien, BILLIARD Frédérik, DESSAIGNE Emmanuel (visio), PARNET 
Mathias, BULTHE Marc, BORIA Vincent. 
Excusé(s) : PLATHEY Carole, DEVAUX Aurélie, LAMENDIN François, MILLE Gérard, MATHOT Hervé, 
François-Xavier PROST. 
 
COMITÉS DÉPARTEMENTAUX : 
Présent(s) : -  
Excusé(s) : - 
 
SALARIÉS :  
Présent(s) : FURIC Ronan, PAGUET Eva, LESAGE Axel. 
Excusé(s) : - 
 
INVITÉS :  
Présent(s) : - 
Excusé(s) : - 
 
Rappel Quorum : 11 (1/3 des membres : 6) 
Quorum du jour : atteint 
 
***** 
Début de la réunion à 19H00 
 
***** 
Validation compte-rendu CA 10/06/2022 
Le compte-rendu de la dernière réunion a été transmis par mail. 
Pas de remarques. 
 
 

VOTE 1 
 

Total voix POUR CONTRE ABSTENTION 

11 11   

 
 

➢ Validé à l’unanimité 
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Changement de cabinet d’expertise-comptable 

 Résiliation ORCOM 
 Choix d’Horizon Gestion 

Des recherches ont été effectuées au mois de septembre pour trouver un nouveau cabinet 
d’expertise-comptable.  
Le cabinet d’Horizon Gestion, basé à Beaune, prendra le relais à partir du 01/01/2023 pour la 
comptabilité et la gestion sociale. 
Une économie d’environ 2 000 € devrait être réalisée. 
 
Véhicule Ligue 
Actuellement la ligue loue une Clio IV qui n’est plus adaptée aux déplacements avec transport de 
matériel. 
Le Bureau et les salariés souhaiteraient se diriger vers l’achat d’un véhicule 9 places.  
Une demande de subvention sera effectuée auprès du CR, elle devrait être à hauteur de 15 000 €. 
Les recherches sont fastidieuses car les véhicules neufs sont désormais électriques (avec 200 kms 
d’autonomie).  
Ford a transmis un devis à 35 000 €. Le délai de livraison serait vers Mars-Avril 2023 -> solution 
retenue. En attente du bon de commande.  
Les autres concessions annoncent la livraison pour avril 2024. 
 
Communication  

 Renouvellement des outils de communication Ligue 
 Financement outils pour les CD ( ?) : 

Chacun à l’occasion de s’exprimer. 
Lionel propose que la Ligue finance la totalité mais il sera exigé aux CDs de mettre en avant 
ces outils sur leurs événements.  
Il est demandé aux salariés de demander des devis moins élevés. 

VOTE 2 
 

Total voix POUR CONTRE ABSTENTION 

11 11   

 
 

➢ Validé à l’unanimité 
 

 Textile Ligue (ETR, CDs, dirigeants) 
Ronan a reçu un premier devis (+2bad). Il est en attente du deuxième devis (Trinisports). Il 
proposera au CA les projets définitifs : le CA validera par vote électronique.  
Pour les membres ETR, un pack leur sera proposé : 1 survêtement, 2 t-shirt et 1 sac à dos. 
Pour les dirigeants Ligue et Comité Départementaux, un pack, avec deux polos et une veste, 
sera proposé. 
Ronan a apporté des échantillons que les membres présents ce soir pourront essayer.  

 Communication interne : création et utilisation d’un canal Teams. 
Présentation des différentes équipes Teams créées afin d’optimiser la communication 
(commissions, présidents des comités départementaux, etc.) 

 
Présentations en annexes. 
 
Pack affiliation 
 
Axel présente le dispositif et les modifications qu’il souhaiterait apporter. 
Il souhaite différencier la création et l’affiliation : 
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- Un pack « création » 
- Un pack « affiliation »  

Dans le pack « création », il sera proposé un ensemble de 10 raquettes (adultes OU enfants) et six 
boîtes de volants au lieu de deux. 
 
Axel et Frédérik propose au CA de réfléchir sur la question suivante : que peut-on apporter aux clubs 
non-affiliés qu’ils n’ont pas ? 
Quelques idées sont évoquées : 

- Gratuité aux InterClubs 
- Encadrement des jeunes (sur demande) 

Chacun à l’occasion de s’exprimer. 
 
Validation d’apporter de nouvelles idées pour donner envie aux clubs existants de s’affilier : 
 

VOTE 3 
 

Total voix POUR CONTRE ABSTENTION 

11 11   

 
 

➢ Validé à l’unanimité 
 
Présentation en annexe. 
 
Jeunes : point de situation 
 
Les stages ont été communiqués et lancés. Les dates et les lieux sont connus et diffusés sur le site 
internet. 
Cette saison, 3 stagiaires (étudiants) sont accueillis sur les stages en appui pour l’encadrement. 
La proposition de dispositifs sera effectuée ultérieurement. 
 
Formations : point de situation 
 
Les dates et les lieux sont, pour la plupart, connus. 
Les diverses formations, notamment les MODEFS, sont bien remplies en termes d’inscriptions.  
 
Ronan interroge le CA pour savoir si on réhausse les tarifs pour les stagiaires extérieurs à la Ligue. 
Les tarifs seront actualisés. Les tarifs pour les stagiaires de la région seront inférieurs de 20 %. 
 

 VOTE 4 
 

Total voix POUR CONTRE ABSTENTION 

11 11   

 
 

➢ Validé à l’unanimité 
 
 
Dialogue de gestion : présentation des orientations choisies, point sur le dossier 

Ronan effectue la présentation des avancées de ce dossier. 
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Présentation en annexe. 

Equipements : subvention CRDS 

Subvention de la région, spécifique sur l’investissement matériel. 

Un recensement a été fait auprès des clubs pour évaluer leurs besoins en matériel « badminton ». 
Il faut que la Ligue ait une dépense s’élevant à 10 000 € et la région subventionne à hauteur de 5 000 
€. 
3 clubs bénéficient de la subvention ainsi que la Ligue : 

- St Amand en Puisaye (58) 
- Valdahon-Vercel (25) « antenne » à Orchamps-Vennes (25) 
- Pontarlier (25) 

Une communication sera faite avec les logos de la Ligue et de la région à réception des matériels 
dans les clubs. 

Modification du règlement du Championnat BFC Adultes 

Le document a été transmis par Vincent BORIA au CA par mail. 
Vincent présente les modifications aux membres présents. 
Marc propose une communication plus tôt dans la saison. 
Une visio sera programmée avec les Comités Départementaux pour évoquer le sujet. 
Chacun à l’occasion de s’exprimer.  

Présentation en annexe. 

Questions diverses  
 Pas de questions 

  
***** 
Fin de la réunion à 23h00 
 
Lionel GRENOUILLET 
Président LBFCBad 


